

天龍の子ら

令和7年7月24日 No.5 天龍小学校・天龍中学校

76日間の1学期が終わりました。小中併設校として2年目、児童・生徒34名、明るく元気に学校生活を送りました。

明日から8月25日まで夏休みです。規則正しい生活をし、生活のリズムを崩さず、暑さに負けない健康な夏休み、夏ならではの体験をする楽しい夏休み、やってみたいことにチャレンジする夏休み、ケガや病気、事故のない夏休みにしましょう。

「楽しかったあ。2学期も頑張ろう」と言える夏休みを過ごし、8月26日（火）笑顔でみんなで会いましょう。



B&Gのプールで水泳学習



今年度も昨年に引き続いて南信濃B&Gのプールを使用させていただき水泳学習を実施しました。プールまでは、マイクロバスやスクールバスを村から出させていただき送迎を行っていただくことで、泳ぐ時間を十分に確保して行うことができます。きれいなプールで子ども達は元気よく水しぶきをあげて、水泳を楽しみながら泳ぎの向上を目指していました。また、小学生は、飯田南スイミングクラブの林コーチに来ていただいてグループごとにレベルに合わせた指導をしていただきました。クロールや平泳ぎの泳ぎ方が向上してきました。中学生は、クロールと平泳ぎ、背泳ぎを中心に、スピードに乗った泳ぎや長く泳ぐことを意識して授業を行いました。また、もしものときのための着衣泳を経験しました。限られた時間の中で子ども達は、泳力を高めるとともに泳ぐことの楽しさを味わっているようです。子ども達の成長はす

ごくで、浮くのを怖がっていた児童が、浮けることに自信を持つと、あっという間に息をしないクロールで泳げるようになっていました。

キャリア学習：職場体験、保育園実習(中2)、福祉講座・福祉体験(中3)、緑ヶ丘中学校キャリアフェス参加(全校)

7月は、中学生にとっては、キャリア学習月間のような月になりました。中学2年生の職場体験学習では、3日間で一人2ヶ所の事業所(今年度生徒がお世話になった事業所：天龍保育所、和知野川キャンプ場、平岡郵便局、天龍給油所、満島屋、龍泉閣)に行き、1日働く経験をさせていただきました。また、2年生は、おもちゃを手作りし、保育園に行き、園児と交流をしてきました。3年生は、福祉講座とデ



イサービス山百合荘で福祉体験を行い、高齢者の方とふれあい、福祉について学習をしました。そして、7月17日(木)には、今年度初めて緑ヶ丘中学校で行われるキャリアフェスに参加しました。生徒達は、たくさんの業種のブースの中から3つを選択し、実際に企業の方と懇談をしました。天龍村の中だけでは関わることがなかなかできない業種の方と直接説明を聞いたり懇談したりできたことはよい経験になりました。人と関わって働くことの大変さや大切さを体験を通して感じることはできなかったのではないのでしょうか。そして、この経験を将来の夢の実現に活かしてほしいと思います。



大学生(ミドルベリー大学、ICU)との交流



7月1日～18日にかけて天龍村に訪問したミドルベリー大学、ICUの学生6名と様々な交流を行いました。小学5年生、中1、中2年生は、英語の授業を一緒に行い、自己紹介をしたり、カードゲームをしたりして、英語を使ってコミュニケーションをとっていました。その他に、小学生とドッジボール、英語の本の読み聞かせ、掃除、小学1・2年生とプール遊び、そして最後に給食を一緒に食べました。日常生活ではなかなか交流の少ない大学生のお兄さん・お姉さんと楽しい交流ができました。

三小仲よく「わだっこ祭り」

7月10日(木)に和田小学校で、和田・上村・天龍の三小合同で「わだっこまつり」が行われました。三小の6年生が中心となって、様々なアトラクションを考え、4・5年生がグループの中心になって低学年や園児と一緒に各アトラクションを回りました。どのアトラクションも工夫されて楽しいアトラクションばかりでした。天龍小の6年生は、「Cute なお化け屋敷」「たくさん積もう段ボール対決」の2つのアトラクションを考え、来たグループに楽しんでもらえるように対応しながらアトラクションの運営をしていました。5年生はグループのリーダーとして「次はどこに行きたい」と聞きながら、同じグループの低学年の考えを優先しながら8つのアトラクションを楽しく、仲よく回っていました。また、終わりの会の中で、天龍小の3・4年生が積極的に感想を発表する姿も素晴らしかったです。



大舞台で全力を出し切る(中体連県大会出場)

7月5・6日と行われた中体連県大会陸上競技に熊谷君(砲丸投げ)と坂田君(中1の1500m)が出場しました。県大会という大舞台で練習の成果を発揮しました。坂田君は、6位入賞を果たしました。

次は、9月の新人戦です。



地元ゆるキャラのフィンガーパペットのプレゼント

天龍村観光協会から天龍村のゆるキャラ「おきよめっち」「どらっぴー」の指人形をプレゼントしていただきました。



七月の活動



図工教室



読書ボランティア



職員防犯教室



緑中キャリアフェス